

[◀ zurück](#)[🖨️ Druckansicht](#)[✉️ versenden](#)[🔊 vorlesen](#)

Badische Zeitung vom Dienstag, 28. Oktober 2008

"Vorschnell vorgeprescht" ☆

Billharz rügt Bürgermeister

ETTENHEIM (fi). Der Bürgermeister sei mit seinen Erläuterungen und Äußerungen in der Badischen Zeitung zu einer von privater Seite geforderten neuen Sitzverteilung im Zweckverband DYN A 5 zu weit vorgeprescht und hätte das Thema zunächst im Gemeinderat einbringen müssen, rügte Gemeinderat Bernd Billharz (SPD) in der jüngsten Ratssitzung. Bürgermeister Bruno Metz räumte ein, dass er in dieser Angelegenheit wohl wirklich zunächst hätte den Gemeinderat hören müssen. In der nächsten gemeinsamen Sitzung der Ettenheimer und Mahlberger Stadträte — sie wird nicht öffentlich stattfinden — werde dieses Thema zur Diskussion gestellt. Metz hatte gegenüber der BZ gesagt, dass er in diesem Thema offen sei. Allerdings müsse dann auch über eine Neuverteilung der Lasten gesprochen werden. Ettenheim trägt aktuell einen höheren Anteil als Mahlberg; Mahlberg bringt derweil mehr Grund und Boden in den erschlossenen Teil des Industriegebiets ein. Bei einem geplanten Endausbau des Industriegebiets würde Ettenheim mehr Fläche einbringen. Dieser Endausbau wird in der öffentlichen Diskussion sowie von Mahlberger Kommunalpolitikern in Frage gestellt.